

## INSTITUCIONES

## Moratalla dejará su cargo para centrarse en la música

EFE

■ SEVILLA. El recién nombrado consejero de Cultura, Enrique Moratalla, en sustitución de Carmen Calvo (quien se presenta al Senado por Córdoba), confirmó ayer que abandonará la vida política una vez termine la actual legislatura, tras ocho años en el equipo encargado de diseñar las políticas en el ámbito cultural de la Junta de Andalucía.

Enrique Moratalla aseguró que cumplirá con su nuevo cargo "adecuadamente hasta el último minuto de la legislatura", a lo que añadió que ha llegado el momento de dedicarse a sus expectativas personales que "no pasan por continuar en la vida política".

El consejero de Cultura añadió que en estos momentos se encuentra trabajando en su primer disco aunque aseguró que no se va a dedicar profesionalmente a la música, de la que dijo que para él no es "un hobby, sino un complemento importante en mi vida".